
 

 

 
CONSEJO TERRITORIAL  

DEL DISTRITO DE SAN BLAS - CANILLEJAS 
 
 

FECHA: Miércoles 25 junio 2014, a las 18:00 
LUGAR: Centro Cultural Ciudad Pegaso                                                                                                                        
MEDIOS EMPLEADOS 
PARA LA 
CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Francisco Javier Colino Gil Presidente por delegación 

(Gerente) 
VICEPRESIDENTE: Daniela Lillo Alcarazo ASOCIACIÓN CULTURAL LA ROSA 

DE CANILLEJAS 
PORTAVOZ: Alejandro Pariente Álvarez ASOC. PROPIETARIOS 

VIVIENDAS POLÍGONO H LA UNIÓN 
SECRETARIO: José Luís de Pablo Trabalón 
 

ASISTENTES: 
 
VOCALES VECINOS: 
Grupo político PP José Emilio Franco Uría 

Víctor José Gutiérrez Sánchez 
Grupo político PSOE Begoña Ocaña Guaita 
Grupo político UPyD Inmaculada Sopeña Ortega 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 
  
 
ENTIDADES: 
  
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 
  
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 
Centros Municipales de 
Mayores 

Manuel Fernández Bustos  

 
 
INVITADOS: 
  
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 

NO ASISTEN: 
Grupo político PP Alberto Díaz Álvarez 

María Gloria Domínguez de Miguel 
Grupo político PSOE Lorenzo Vázquez Tenorio 
Grupo político IU Marta González Carrasco 
Asociaciones de Vecinos Ursicio García Pablos ASOCIACIÓN DE VECINOS LAS 

MUSAS 
Asociaciones de Madres y 
Padres de Alumnos 

Alfonso Rodríguez Gómez AMPA CEIP JULIAN MARIAS 

Carácter Social José Luís Matínez De Miguel ASOCIACIÓN CIRVITE 
(Circulo Convivencial Límite) 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Rocío Puente Fernández 
Lucía Quesada García 
Juan Manuel Salvador Olivar 
Carlos Sanz Carretero 

Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

Alexis Ávila Serrano 

Junta Local de Seguridad Paloma Morales Consuegra 
Asesora de la Concejal Cristina Aguirre Gil de Biedma  
Consejera de la Concejal Paloma De la Vega Yrisarry  
Miguel Ángel García 
Carmena  

 

 
RESUMEN DE TEMAS: 
Punto: 1.- Aprobación de las actas de las sesiónordinaria del 9 de abril de 2014 
Propuesta:  
 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 
Punto: 2.- Información sobre el Plan Estratégico del Deporte Base en Madrid 2013-
2020 
Tema tratado:  
Información sobre el Plan Estratégico del Deporte Base en Madrid 2013-2020. 
 
 Se trata la modificación del Plan General de Ordenación Urbana de Madrid. Para 
ello, cede la palabra a D. Gerardo Mediavilla, Jefe de Comunicación de la Dirección 
General de Deportes, exponiendo, en esencia los ámbitos de actuación del Plan: 
 
- La mejora de la oferta, la mejora de la gestión y la competitividad deportiva. Se 
pretende hacer más equipamientos deportivos en los Distritos con la búsqueda de 
suelo público. Por otra parte se pondrá en marcha el programa de asesoramiento 
médico deportivo personalizado, que se hará por grupos de edad. Se va a incidir 
también en el deporte en familia, con personas con discapacidad, prevención de la 
obesidad, que comienza en octubre, deporte para jóvenes y adolescentes y el 
deporte en centros escolares. 
 
 
 



 

 

RESUMEN DE TEMAS: 
 
 
- Las nuevas tecnologías y, en este sentido, hay un programa denominado Cronos 
que moderniza el acceso a las instalaciones deportivas.  
- La mejora continua de la calidad: Cartas de Servicios. 
- La actividad económica, cuando se llevan a cabo en Madrid eventos de carácter 
internacional, el coste para el Ayuntamiento es muy elevado, pero eso genera una 
imagen de promoción de la marca Madrid que produce una mejora económica para 
nuestra ciudad. El Plan también contempla este tipo de mejoras.  
- Difusión a través de los medios de comunicación y, especialmente de las redes 
sociales e Internet, lo que aumenta la eficacia y reduce el gasto. 
 
Se realizan aclaraciones y puntualizaciones a cuestiones planteadas por el Sr 
García Carmena. 
  
 
 
Punto: 3.- Información de las Comisiones Permanentes. 
Tema tratado:  
Información de las Comisiones Permanentes. 
 
a) Comisión Servicios Sociales, Educación, Cultura y Deportes. 
 
a.1) Servicios Sociales. 
 
 - Vendrán unos técnicos para exponer el proyecto "Las personas mayores y la 
Ciudad de Madrid".  
 
a.2) Educación. 
 
- Sobre la dotación del nuevo Instituto para el barrio de las Rosas, se desea 
conocer la situación del proyecto.  
- Se pide incrementar la información y publicitar el programa de la Universidad de 
Mayores en la Facultad de Óptica y Optometría. 
 
 a.3) Cultura. 
 
Se mantiene la situación comentada en comisiones anteriores. 
 
a.4) Deportes. 
 
Se plantea las deficiencias de las instalaciones deportivas de la Quinta de los 
Molinos y la necesidad de dotar a la piscina del Polideportivo de San Blas de una 
salida adecuada para personas mayores, pintar las canastas de las pistas de 
baloncesto y reponer los bloques de cementos que cubren las canalizaciones de 
aguas pluviales en las pistas de Alberique con Alconera. 
 
Respecto a la constitución de la Mesa de Deporte, no se ha avanzado nada desde 
el pasado mes de octubre, en el que se comentó en el Pleno del Distrito que se 
gestionaría desde el Consejo Territorial.  
 
 
 
 
 



 

 

RESUMEN DE TEMAS: 
 
El Sr. Presidente del Consejo, pasa a dar contestación a las cuestiones que se han 
planteado por la Comisión indicada en los siguientes términos: 
 
En relación con el programa "las personas mayores y la Ciudad de Madrid", por 
parte del Área de Servicios Sociales se ha ido pasando por las Comisiones de los 
Consejos Territoriales, como órganos de propuesta y de estudio, para recoger 
ideas, tanto de las Comisiones, como de los representantes de los mayores. 
 
Respecto al Instituto del Barrio de Las Rosas, se continúa considerando prioritaria 
la construcción de este Instituto y así se lo ha manifestado al nuevo Viceconsejero 
de Educación de la Comunidad de Madrid. 
 
Sobre la Universidad de Mayores, informa que se insistirá en su difusión. 
 
Por lo que respecta a la piscina del polideportivo, se está viendo la posibilidad de 
corregirlo con las dificultades que ello puede tener. Por otro lado, se está dando un 
repaso a todas las canastas y pistas de baloncesto y se va a continuar haciéndolo. 
Para la reposición de los bloques y debido a la frecuencia con que ello sucede, se 
está llevando a cabo la misma con rejillas por ser más duraderas.  
 
En relación con la Mesa del Deporte, están por definir los distintos grupos que 
haya en función de la materia, por asociaciones, por entidades deportivas, de 
discapacitados, para que luego, las propuestas de cada una de ellas se analizaran 
y se sacaran como propuestas conjuntas. 
 
Por último, y respecto a la instalación deportiva de la Quinta de los Molinos, se 
vienen reparando todos aquellos desperfectos que viene teniendo y se está 
estudiando la posibilidad de asumir la Junta Municipal la construcción el próximo 
año del piso de esta pista.   
 
b) Comisión Urbanismo, Medio Ambiente, Obras y Movilidad, Agenda 21. 
 
 
b.1) Urbanismo. 
 
Siguen sin instalarse bancos en C/Ajofrín a la altura del número 14 y en la zona de 
viviendas del Polígono "H" la Unión. 
 
b.2) Medio Ambiente. 
 
Conocer en qué situación se encuentran los jardines y el pabellón de la Finca Torre 
Arias.  
En el acceso del Auditorio de Canillejas, las escaleras de bajadas son un cúmulo de 
basura y urinario habitual. 
El bajo nivel de limpieza. 
En el parque de la Quinta de los Molinos, no hay dotación de servicios públicos. 
Sacar los contenedores de basura de los bloques del 129 al 141 a la avenida de 
Canillejas a Vicálvaro. 
Potenciar las campañas de desratización.  
El parque infantil ubicado entre las calles Arcos de Jalón y Herbolarios hay 
desperfectos.. Se solicita también la limpieza sistemática de la arena de los 
parques, especialmente en época de primavera-verano. 
 
 
 



 

 

RESUMEN DE TEMAS: 
 
 
Sobre los alcorques vacíos, se mantiene la situación comentada en Comisiones 
anteriores. 
 
b.3) Obras. 
 
Problema de salida de aguas negras en la avenida de Hellín 
Pendiente el rebaje de acera entre las calles Butrón y Carlos II.  
Pregunta si se van a incluir en el plan de asfaltado del presente ejercicio, los 
tramos del cruce de las calles Albaida y Pobladura del Valle y la Avda. Canillejas a 
Vicálvaro, números 129 al 137. 
La acera está rehundida en las pistas deportivas de Arcos de Jalón. 
Eliminar baches y pintura en el paso peatones existente a la entrada al C D M de 
San Blas por Pobladura del Valle y pintura y reparación del paso de cebra de la 
calle Arcos de Jalón c/v Albericia. 
 
b.4) Movilidad. 
 
Nivelar el terreno frente a la entrada a la Junta Municipal por la C/María Sevilla 
Diago. 
Instalar barandillas de protección en la salida a la Avda. de Canillejas a Vicálvaro a 
la altura del número 127. En la misma situación se encuentran las escaleras de la 
parcela Polígono H la Unión  
Estudio de idoneidad en la ubicación del paso de cebra a la altura de la calle 
Ajofrín, nº 14. 
 
b.5) Seguridad  
  
Se actualiza el cuadro de peticiones con el fin de pedir su situación en el próximo 
Consejo de Seguridad. 
 
El Sr. Presidente pasa a continuación a responder sobre las diferentes peticiones y 
solicitudes que se acaban de indicar por el Portavoz de la Comisión. 
 
En cuanto al tema de los bancos se encuentran pedidos. 
 
Sobre la finca de Torre Arias, resumiendo, a finales de mayo de este año la Junta 
de Gobierno de la Ciudad de Madrid aprobó inicialmente la aprobación del Plan 
Especial, sobre el parque y las edificaciones existentes, encontrándose pendiente 
de la presentación de alegaciones y análisis de las mismas.  
 
Respecto a la protección del acceso al auditorio de Canillejas, se va a ver la 
posibilidad de instalar rejillas para el acceso de las personas y así evitar esta 
peligrosidad. 
 
Sobre el nivel de limpieza, se ha comprobado que las vías principales se 
encuentran en perfecto estado de limpieza y hay algunas deficiencias en otras vías 
menores, que se está insistiendo al Área de Gobierno para que se mejore la 
situación.  
 
En cuanto a la dotación de servicios públicos en la Quinta de los Molinos, la 
instalación de estos servicios ya ha sido solicitada.  
 
 
 



 

 

RESUMEN DE TEMAS: 
 
El tema de los contenedores de basura la cuestión parece ser que se centra más 
en una mala práctica del Colegio que, al parecer, deja los contenedores más 
tiempo del autorizado, aclarando la Sra. Lillo que los dejan el viernes fuera y no 
los recogen hasta el lunes, que es cuando el Colegio se vuelve a abrir. Por lo 
tanto, se quedan dentro del Colegio durante todo el fin de semana.  
 
Sobre los parques infantiles, se ha pedido que se arreglen las deficiencias así 
como la limpieza de la arena de los parques.  
 
Respecto a las aguas del sumidero de la avda. de Hellín hay que aclarar que no 
son aguas fecales y las obras de reparación se van a hacer este verano, hecho 
confirmado por la Secretaría General Técnica del Área de Seguridad. 
 
En cuanto al rebaje de la acera, los Servicios Técnicos han tenido dificultades en 
encontrarlo, aclarando en este sentido la Sra. Lillo la ubicación exacta. 
 
En cuanto a la Operación Asfalto, responde que las zonas planteadas por la 
Comisión no se encuentran incluidas en dicha Operación, si bien se repararán las 
grietas que existan.  
 
Respecto a la nivelación del terreno frente a la entrada de la Junta Municipal, el 
Sr. Gerente considera que se podría adoptar una proposición por parte del 
Consejo. Y el resto de los temas en materia de movilidad ya ha sido solicitado.  
 
En cuanto a los temas de seguridad se plantearán en el Consejo que tendrá lugar 
el próximo miércoles.  
 
Se decide aprobar la siguiente proposición: "Elevar al Pleno del Distrito que se 
inste al Área correspondiente la nivelación, mediante loseta, del terreno frente a la 
entrada a la Junta Municipal de este Distrito por la calle María Sevilla Diago a fin 
de facilitar el paso a los vecinos que van con silla de ruedas o andadores".  
 
 
 
 
Punto: 4.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado:  
Ruegos y Preguntas. 
 
La Sra. Lillo pide la reposición de los bancos en el parque sito en la calle Pobladura 
del Valle y pregunta si en el Distrito se va a poner algún lugar de implantación de 
las bicicletas, respondiendo en Sr. Gerente que en una primera fase no está 
previsto.  
El Sr. Pariente manifiesta que el sistema municipal de Madrid Avisa, no funciona 
como debía de funcionar 
D. Manuel Fernández Bustos, solicita la colocación de una marquesina de parada 
del autobús 48 en la c/ Néctar con c/ Esfinge, además de otros arreglos en otras 
calles del Distrito. 
 
 
 
 
 
 


